


12 июля 2023 года поздравить ветерана с вручением  медали 
пришли председатель Совета ветеранов Пресненского 
района Александр Кондратьев, заместитель заведующего 
филиалом «Пресненский» ГБУ ТЦСО «Арбат» Ольга Жданова, 
советник отдела по взаимодействию с населением Управы 
Пресненского района Альфия Сетдикова.

Напомним, что 12 июля 1943 года на южном фасе Курской 
дуги в районе станции Прохоровка произошло одно из круп-
нейших в военной истории сражений с применением броне-
танковых сил: в нём было задействовано более тысячи танков 
и самоходно-артиллерийских установок. В итоге наши воины 
остановили фашистов, а сама Курская битва, продолжавшаяся 
с 5 июля по 23 августа 1943 года, обеспечила коренной пере-
лом в ходе всей Великой Отечественной войны.

Марии Ивановне было 19 лет, когда она в декабре 1942 года 
ушла добровольцем на фронт. Прошла обучение в школе 
младших авиаспециалистов и была зачислена в 286-ю истре-
би тельную авиационную Нежинскую Краснознамённую 
ор дена Суворова дивизию 1-го Белорусского фронта, в 739-й 
полк.

Мария Ивановна прошла всю войну и победу встретила 
в Берлине. Мария Ивановна Князькова награждена медалями 
«За освобождение Варшавы», «За взятие Берлина», «За победу 
над Германией».

Проект направлен на привлечение 
внимания к традиционным семейным 
ценностям, воспитание чувства любви 

и уважения к родителям, гордости за свою 
семью, на формирование у молодого 
поколения правильного представления 
о семье, о детско-родительских отношениях 
и в целом на популяризацию семейных 
ценностей как важнейшего фактора духовной 
жизни человека. 

Мы предложили семейным 
парам нашего центра записать 
видеопоздравления, рассказать 

свою историю любви и поделиться 
секретами долгой и счастливой 

семейной жизни. 

Также, по желанию, можно было принести 
фотокарточки со дня свадьбы и недавние 
снимки — для создания праздничного коллажа. 

Одной из пар-участниц флешмоба стала семья 
Нины и Константина Гуценко. Вместе они уже 
42 года. По словам Нины Владимировны, самое 
главное в долгом и успешном союзе — это «ни-
когда не переходить на личности и на браться 
терпения». А Константин Константинович 
уверен, что в крепком брачном союзе важнее 
всего — больше целовать и обнимать своих 
любимых! 

Мы полностью согласны с мнением 
наших участников, ведь объятия 

и поцелуи — залог активного 
долголетия! 

Сотрудники Центра московского долголетия 
«Пресненский» создали красивый и трогатель-
ный видеоролик с поздравлениями от участ-
ников акции и в праздничный день запустили 
флешмоб-видео в приветственной зоне ЦМД, 
а также поздравили наших участников с Днём 
семьи, любви и верности. 

Коллектив ЦМД «Пресненский» ещё несколько 
дней принимал благодарности от участников 
проекта за столь трепетное поздравление, 
а мы, в свою очередь, решили сделать подоб-
ные поздравления доброй традицией нашего 
центра. 

ПРИХОДИТЕ В НАШ ЦЕНТР,
ОН РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО

С 10.00 ДО 20.00
ПО АДРЕСУ:

УЛ. ПРЕСНЕНСКИЙ ВАЛ, 14,
К. 5 (ЭТАЖ 1, 2).

ТЕЛЕФОН +7 (495) 870-44-44

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ВЕТЕРАНА! 
Жительница Пресненского района, 
ветеран Великой Отечественной 
войны, участница Курской битвы 
Мария Ивановна КНЯЗЬКОВА 
получила памятную медаль 
«В память 80-летия Прохоровского 
сражения 12 июля 1943 года», 
учреждённую Белгородской 
областью.

День семьи, любви и 
верности традиционно 
отмечается в России 
8 июля. Центр 
московского долголетия 
«Пресненский» 
решил поддержать 
этот замечательный 
семейный праздник 
и запустил флешмоб 
«Счастливы вместе». 

МОСКОВСКОЕ ДОЛГОЛЕТИЕСОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

ВОТ ЧТО РАССКАЗАЛА ОБ ЭТОЙ ИНТЕРЕСНОЙ И ОЧЕНЬ ВАЖНОЙ 
АКЦИИ ЕВГЕНИЯ КЛИМЕНТЬЕВА, РУКОВОДИТЕЛЬ ЦЕНТРА 
МОСКОВСКОГО ДОЛГОЛЕТИЯ «ПРЕСНЕНСКИЙ» ГБУ ГОРОДА МОСКВЫ 
ТЦСО «АРБАТ» 

Счастливы вместе
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СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
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ВСЕ ЗАСЕДАНИЯ НОСЯТ ОТКРЫТЫЙ ХАРАКТЕР

РЕНОВАЦИЯ. ЗА ИЛИ ПРОТИВ?

(Продолжение. Начало см. на стр. 1)

Комиссии и рабочие группы 
Совета депутатов
Помимо работы с обращениями 
граждан во время депутатских 
приё мов и встреч во дворах, 
в регламенте Совета депутатов 
закреплена такая форма взаимо-

действия с жителями, как Постоянные комиссии.
В нашем округе депутатами образовано четыре 
профильных комиссии, и их полномочия соотносятся 
с основными переданными Москвой полномочиями, 
а именно: Бюджетно-финансовая комиссия СД МО 
Пресненский, Комиссия по вопросам землепользо-
вания, градостроительства и дорожно-транспортной 

инфраструктуры, Комиссия по вопросам капитального 
ремонта, содержания жилищного фонда и благоустрой-
ства и Комиссия по вопросам социально-экономиче-
ского развития муниципального округа Пресненский.
Все комиссии работают в строгом соответствии 
со своими положениями и рассматривают только 
профильные обращения жителей и организаций. 
Все решения, принятые на комиссии, в итоге стано-
вятся решениями Совета депутатов.

В работе комиссий могут принимать 
участие жители, приглашённые 
эксперты, сотрудники органов 
исполнительной власти и, конечно же, 
депутаты.

Ещё одной формой взаимодействия, закреплённой 
в регламенте Совета, является рабочая группа. Она 
формируется из депутатов на определённый срок 
для подготовки проектов решений, а также иных вопро-
сов, относящихся к полномочиям Совета депутатов.
Рабочие группы образуются решениями Совета 
депутатов с указанием сроков их деятельности 
и поставленных задач, по истечении указанного 
срока рабочая группа считается упразднённой.

ДЕЖУРНЫЙ ДЕПУТАТ

О ТОМ, С КАКИМИ ВОПРОСАМИ ОБРАЩАЮТСЯ К МУНИЦИПАЛЬНЫМ ДЕПУТА-
ТАМ ЖИТЕЛИ ДОМОВ, ВОШЕДШИХ В ПРОГРАММУ РЕНОВАЦИИ, РАССКАЗАЛ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИССИИ ПО ВОПРОСАМ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА, СО-
ДЕРЖАНИЯ ЖИЛИЩНОГО ФОНДА И БЛАГОУСТРОЙСТВА, ДЕПУТАТ СЕРГЕЙ 
ОДИНЦОВ

Недавно я организовал встречу жителей Нижней 
Шелепихи с представителем Москомархитектуры. 
Встреча состоялась при поддержке Обществен ного 
штаба по контролю за программой реновации. 
У жителей, да и у меня тоже, была возможность 
задать представителю Москомархитектуры вопро-
сы, связанные с переселением домов, вошедших 
в программу реновации.

«Какое строительство по реновации плани
руется на территории Нижней Шелепихи?» — 
это был первый и главный вопрос.

Представитель Москомархитектуры Василий Хох-
лов пояснил, что на данный момент в Пресненском 
 районе на месте снесённых пятиэтажек строится 
дом на улице Подвойского. Также есть инвестор-
ская стартовая площадка по адресу: Пресненский 
Вал, 27. Часть квартир инвестор передаст для пере-
селения по реновации.

Однако некоторые жители категорически не хо
тят переезжать из Нижней Шелепихи на улицу 
Подвойского. Что делать в такой ситуации?

Мы начали диалог со Штабом реновации и Мос-
комархитектурой. Дело в том, что при реновации 
предусмотрено волновое переселение. Находится 
стартовая площадка, строится «реновационный» 
дом, в который переселяются дома, вошедшие 
в программу.

И теперь жители Шелепихи сами пытаются 
отыскать в своём старом районе стартовые 
площадки.

«Стартовые площадки, которые вы предложили, 
имеют малую площадь и практически все находятся 
в собственности третьих лиц, — объяснил Василий 
Хохлов. — Это значит, что возможен только меха-
низм их выкупа. Такая практика не всегда работает, 
так как у зданий зачастую несколько мелких соб-
ственников, которые не согласны на предлагаемую 
городом денежную компенсацию».
Жители предложили участок по адресу: Мукомоль-
ный проезд, д. 4, с. 1 — здание бывшей школьной 
столовой. Но прямо под ним проходит техническая 
зона метрополитена. А ещё этот участок имеет ма-
лую площадь. Под стартовую площадку он не под-
ходит.
Участок по адресу: Мукомольный проезд, д. 2, с. 1 — 
это бывшее здание детской музыкальной школы, 
а сейчас — здание СОГАЗа. Помимо того, что это — 
собственность третьих лиц, есть сомнения, 
что здесь получится соблюсти нормы инсоляции 
(величина попадания солнечных лучей в помеще-
ние. — Ред.). То есть под стартовую площадку тоже 
не годится.
Я предложил рассмотреть вариант строительства 
жилого дома с размещением на первых двух этажах 
детского сада на месте здания неработающего до-
школьного учреждения по адресу: Шелепихинская 
набережная, д. 12, с. 2. И предсказуемо получил в ответ 

шквал критики. Мол, депутат Одинцов предложил вме-
сто детского садика построить очередной «человей-
ник». Я уточнил: не ВМЕСТО детского садика, а ВМЕСТЕ 
с детским садиком построить дом, как в Мукомольном 
проезде, 2. И жители останутся на Шелепихе, и новый 
детский сад будет построен вместе с жилым домом. 
Сотрудник Москомархитектуры сообщил, что они 
проанализируют это предложение, но маловероятно, 
что оно будет принято, поскольку по современным 
строительным нормам детский сад должен обладать 
собственной огороженной территорией для прогулок. 
То есть жители дома будут лишены придомовой терри-
тории, что не соответствует стандартам реновации.
Мы вместе с жителями Шелепихи предложили 
рассмотреть возможность размещения стартовой 
площадки на территории Московского государ-
ственного психолого-педагогического университе-
та, которой владеет город и которая практически 
не используется. Представитель Москомархитек-
туры обещал проработать этот вопрос.

Обращаюсь к жителям! Активнее участвуйте 
в жизни района и города! Вносите свои пред-

ложения! Пишите мне, и мы вместе будем 
вести диалог с городскими властями. Я уверен, 
что нас услышат.

Связаться 

с Сергеем Одинцовым 

можно через соцсети
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И в соцсетях 
Дмитрия 
Юмалина

Подробно о работе Совета 
депутатов МО Пресненский — 

на сайте муниципального округа
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Этим летом в Волковом переулке начался ремонт 
спортивной площадки, которая была в почти ава-
рийном состоянии, а старые конструкции не отве
чали современным стандартам. О трудностях, с ко-
торыми столкнулся проект, рассказывает депутат 
Анна БУДАГЯН, председатель Комиссии по вопросам 
землепользования, градостроительства и дорожно 
транспортной инфраструктуры.

Самая большая — и одна из самых из-
вестных в районе — площадка, где ле-
том собирались дети для тренировок 
по футболу, а зимой заливали каток 
для игры в хоккей, станет современ-
ной и красивой. Но не такой, как её 
задумывали городские власти.
Вернёмся немного назад. В начале 
2019 года префект ЦАО подписал 
проект реконструкции спортивной 
площадки, которая должна была 
стать настоящим мини-стадионом. 
Инициаторами реконструкции были 
жители района: площадка не ремон-
тировалась уже более десяти лет. 
Они-то и обратились в региональное 
отделение ОНФ. Активисты ОНФ до-
бились включения площадки в План 
благоустройства на 2020 год, но нача-
лась пандемия…
А когда подошло время приступать 
к реализации проекта, выяснилось, 
что пожилые жители близлежащих 
домов категорически против: «Пусть 
тут лучше будут клумбы и лавочки». 
А как же доступный спорт и здоровье?!

В апреле 2023 года 
по инициативе муниципальных 
депутатов состоялось 
представление проекта 
жителям.

На встрече присутствовали Глава 
Управы, депутаты района. Вопросов 
к проекту было множество, проектные 
решения требовали корректировки, 
поэтому было решено провести пре-
зентацию для большего числа жите-
лей на самой площадке.
На майской встрече на площадке раз-
горелись нешуточные споры между 
защитниками и противниками рекон-
струкции: мол, никакого современного 
мини-стадиона нам не надо, генера-
тора льда особенно, а уж тем более 
раздевалок с душем и туалетом…
Но благодаря участию депутатов всё 
прошло относительно спокойно. 
Поспорили, получили ответы на боль-
шинство вопросов, в итоге останови-
лись на золотой середине: город учёл 

пожелания жителей, и проект снова 
подвергся корректировке.

В конце июня подрядная 
организация провела 
демонтаж старого 
оборудования — и работы 
на этом прекратились. 
А всё потому, что жители 
дома 9 в Волковом переулке 
не допускают технику к месту 
реконструкции.

У Москвы сложные территориаль-
ные особенности, и зачастую, чтобы 
попасть, к примеру, к дому 8, надо 
пересечь придомовую территорию 
ещё одного или нескольких домов. 

А представления жителей о грани-
цах придомовых территорий порой 
не соот ветствуют границам, утверж-
дённым проектом межевания, что сути 
самих границ не меняет.
Из-за высокой плотности  застройки 
смежные придомовые территории 
обременяют сервитутами: это та-
кие особые участки, по которым 
 жители одного дома обязаны предо-
ставлять проход и проезд жителям 
 другого дома, ну и, разумеется, такой 
доступ должен быть предоставлен 
для проезда спецтехники.
Жители дома 7 / 9 в Волковом переулке 
оказались более сознательными и по-
зволили завезти спецтехнику к месту 
проведения работ.
Значит, спорту быть! И площад-
ку, и каток обязательно откроем 
в этом году.

Связаться с Анной Будагян 
можно через соцсети

КОРОБКА РАЗДОРА

ЛЕТО В ПАРКЕ 
«КРАСНАЯ ПРЕСНЯ»

Москва занимает одно из  первых 
мест в  мире по  уровню развития го-
родской инфраструктуры и  качеству 
жизни. Я  всегда это говорил и  буду 
говорить!

В рамках проекта Мэра 
Москвы «Лето в парках» 
открылось пять бассейнов 
под открытым небом, 
которые оснащены 
современными системами 
фильтрации и подогрева 
воды.

В кратчайшие сроки были созданы пре-
красные зоны для  летнего  отдыха  — 
причём в шаговой доступности!

Одной из площадок этого проекта стал 
наш парк «Красная Пресня». Благо-
даря этому у жителей и гостей  района 
появилась возможность не  только 
наслаждаться всем тем, что по тради-
ции предлагает им городской парк, 
но и окунуться в атмосферу пляжного 
отдыха прямо в центре города.

На  территории нашего парка рас-
положились два больших бассейна 
и джакузи. По периметру размещены 
лежаки с зонтами, столики, раздевал-
ки. Все элементы выполнены в  од-
ной стилистике и  цветовой гамме. 
Под  большим навесом посетители 
могут перекусить.

До окончания летнего 
сезона зона отдыха 
с бассейнами открыта 
ежедневно: с понедельника 
по четверг — с 9.00 до 21.00, 
с пятницы по воскресенье 
и в праздничные дни — 
с 9.00 до 22.00.

При  неблагоприятных погодных ус-
ловиях режим работы может быть 
временно изменён, о чём посетители 
могут узнать из официальных инфор-
мационных ресурсов парка (сайты 
и социальные сети).

Условия посещения 
публикуются 
на сайте проекта

Связаться
с Андреем Заречновым 
можно через соцсети

Депутат Совета депутатов муниципального округа 
Пресненский, председатель Бюджетнофинансовой 
комиссии, заместитель директора ПКиО «Красная 
Пресня» Андрей ЗАРЕЧНОВ рассказывает о новом 
проекте Мэра Москвы Сергея Собянина «Лето 
в парках».

БУДНИ МКД ТЕМА НОМЕРА
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ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА МОСКВЫ
В 2015 году голосованием на портале «Активный 
гражданин» москвичи постановили: быть 19 июля Днём 
Москвы-реки. Так возник у нашей реки свой праздник.

Главная река столицы — не толь-
ко её украшение. Согласно одной 
из версий, река подарила назва-
ние и  самому городу (пусть сторон-
ники других гипотез не обижаются: 
все они имеют право на существова-
ние). А вот само название реки — Мо-
сква — опять же, по одной из версий, 
образовано двумя финно- угорскими 
словами: «моск» («тёмный» или «чёр-
ный») и «ва» («река» или «мокрый»). 
Как бы там ни было, город наш воз-
ник на берегу этой реки, и она ис-
правно нам служит.
Однако нрав у неё довольно беспо-
койный. В половодье извилистая река 
затапливала прибрежные поселения, 

и в 1775 году Екатерина II пору чила 
укрепить берега реки, отделать их 
камнем и застроить. В 1786 году для 
борьбы с наводнениями был соору-
жён Водоотводный канал. 

Вот и получается, что через 
два года у московских 
набережных — юбилей. Им 
исполнится 250 лет.

Тогда же, в XIII веке, возникла и Красно-
пресненская набережная. Конечно, оде-
лась она в гранит намного позже, но 
всё равно долгое время, как и  почти все 
московские набережные, имела скорее 
служебную функцию. И только в 2011 

году началась программа по преоб-
разованию набережных Москвы-реки в 
комфортную для горожан зону.

«Благоустройство изменило 
судьбу исторических 
набережных. С каждым 
годом они всё больше 
превращаются в популярное 
место для отдыха и 
прогулок. Уверен, что их 
подлинный расцвет ещё 
впереди», — писал в своём 
блоге Мэр Москвы Сергей 
Собянин.

За последние несколько лет было 
благоустроено 40 набережных. 
В мае этого года завершился ремонт 
Красно пресненской набережной. 
Специа листы отремонтировали более 
500 кв. м и заменили 172 кв. м гра-
нитной облицовки и часть чугун ного 
ограждения. Здесь сделали новые 
 дорожки, разбили цветники, устано-
вили лавочки и даже шезлонги.

И теперь Краснопресненская 
 набережная — в числе тех набереж-
ных, которые Сергей Собянин назвал 
визитной карточкой Москвы.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПОЛЕЗНЫЕ АДРЕСА
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РАССКАЗЫВАЕТ  ГЛАВА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОКРУГА ПРЕСНЕНСКИЙ 
ДМИТРИЙ ЮМАЛИН

Ещё одним полномочием 
муниципальных депутатов 

является определение и согласование размещения 
ярмарок выходного дня в районе.
В 2022 году во время предвыборной кампании 
ко мне обратились жители микрорайона Тишинка 
с просьбой вернуть на прежнее место, у монумента 
«Дружба навеки», ярмарку выходного дня, посколь-
ку у жителей не было возможности приобрести 
фермерскую продукцию.

Я обещал жителям решить вопрос — 
и выполнил их просьбу!

Совместно с заместителем Главы Управы Пресненско-
го района по вопросам экономики, торговли и услуг 
Александрой Шост мы обратились в префектуру 
Центрального административного округа с просьбой 
организовать ярмарку на прежнем месте.

В итоге у нас в Пресненском районе 
теперь есть три ярмарки!

Самая большая — на 32 торговых места — находит-
ся на улице 1905 Года, вл. 4. Ярмарка на 16 мест — 
у метро «Краснопресненская». И, наконец, самая 
долгожданная (и самая компактная: всего 12 мест) — 
на Тишинской площади.
Режим работы ярмарок устанавливает ГБУ «Москов-
ские ярмарки». Как правило, работа начинается 
в пятницу, в начале дня монтируют шатры, а во вто-
рой половине дня прилавки наполняют вкусны-
ми товарами. В выходные дни ярмарка работает 
с 8 утра до 21 часа.

Актуальный адресный перечень 
ярмарок выходного дня доступен 
на сайте. 

Порядок организации ярмарок и продажи това-
ров на территории Москвы регулируется Поста-
новлением Правительства Москвы № 172-ПП 
от 4 мая 2011 года. 
 
Как показывает практика, сообща мы можем 
сделать наш район комфортнее и уютнее.

ЯРМАРКИ ВЫХОДНОГО ДНЯ
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БЕСПЛАТНЫЕ ТРЕНИРОВКИ
О ТОМ, КАК МОЖНО ПРОВЕСТИ ВРЕМЯ С ПОЛЬЗОЙ 
ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ В НАШЕМ РАЙОНЕ, РАССКАЗЫВАЕТ ДЕ-
ПУТАТ ИГОРЬ СТЕПАНОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИССИИ 
ПО ВОПРОСАМ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИ-
ТИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА ПРЕСНЕНСКИЙ

Мы продолжаем начатые в 2022 году 
физкультурно-спортивные мероприя-
тия в рамках проектов «Мой спортив-
ный район» и «ГТО в парках».

«Мой спортивный район» — это 
бесплатные тренировки для жителей, 
которые любят спорт и хотят им регу-
лярно заниматься. Занятия проходят 
круглый год и меняются в зависимости 
от сезона.
Лето — самый масштабный, насыщен-
ный и яркий сезон, все желающие мо-
гут на спортивных площадках во дво-
рах и парках заняться роллер-спортом, 
футболом, волейболом, баскетболом, 
настольным теннисом, бадминтоном 
и фитнесом.
Занятия проводят профессиональные 
тренеры Мосгорспорта.

Адреса площадок в Пресненском 
районе с видами спорта и распи-
санием занятий:

ПКиО «Красная Пресня»: 
роллер-спорт
среда / воскресенье — 19.00;
ул. Большая Грузинская, 39: 
фитнес и футбол
Фитнес: вторник / четверг / суббо-
та — 19.00;
Футбол: вторник / суббота — 20.15.
С полным списком площадок и усло-
виями участия в занятиях можно 
ознакомиться на сайте
https://moysportrayon.moscow.sport / 

Как принять участие?
Выбирайте понравившуюся трениров-
ку, записывайтесь на занятия и трени-
руйтесь вместе с нами!

Сколько длится тренировка?
60 минут. На занятия нужно приходить 
за 5–10 минут до начала.

Что надеть?
На занятия приходите в удобной 
спортивной форме и обуви в соот-
ветствии с погодой. Для тренировок 
в солнечные дни необходим голов-
ной убор.

Что взять с собой?
Для тренировок на спортивных дво-
ровых площадках возьмите бутылку 
с питьевой водой, на крыше (только 
для растяжки и йоги) — гимнастиче-
ский коврик и воду.
Для занятий по настольному теннису 
и бадминтону желательно иметь свой 
инвентарь.

Для роллер-спорта понадобятся 
ролики и защитная амуниция: шлем, 
налокотники, наколенники — обяза-
тельно, перчатки и защита ладоней — 
желательно.

«ГТО в парках» — это тренировки 
с профессиональными инструкторами 
Мосгорспорта, а также выполнение 
нормативов комплекса «Готов к  труду 
и обороне» в 10 парковых зонах сто-
лицы.

Проект создан для жителей Москвы, 
которые любят заниматься спортом 
на свежем воздухе и хотят проверить 
свою физическую подготовку с помо-
щью испытаний комплекса ГТО.

Тренировки доступны для участников 
старше 18 лет, выполнение нормати-

вов — для детей от 6 лет и взрослых. 
Тренировка поможет подготовиться 
к выполнению основных силовых 
нормативов комплекса ГТО: 
— подтягивание из виса на высокой 
перекладине;
— подтягивание из виса лёжа на низ-
кой перекладине;
— рывок гири;
— поднимание туловища из положе-
ния лёжа на спине;

— сгибание и разгибание рук в упоре 
лёжа на полу / в упоре на гимнастиче-
скую скамью (отжимания).

Важно! Участники младше 18 лет 
должны находиться на площадке в со-
провождении родителя или учителя.

Место проведения проекта в ЦАО — 
парк «Красная Пресня». Помимо 
нормативов ГТО общей физической 
подготовки, парк «Красная Пресня» — 
одна из немногих площадок в Москве, 
где можно выполнить дисциплину 

«Кросс по пересечённой местности» 
на дистанции 1, 2, 3 и 5 км.
 
До 17 сентября мы встречаем 
всех желающих по субботам 
и воскресеньям с 10.00 
до 14.00!

10.00–11.00 — тренировка по подго-
товке к выполнению нормативов (18+); 
10.00–14.00 — приём нормативов ГТО (6+).

Требуется предварительная 
запись на сайте: https://gto.
moscow.sport / parks / 

Приглашаем всех, кто хочет быть 
в хорошей форме, присоединиться 
к нашим тренировкам!

Связаться
с Игорем Степановым 
можно через соцсети

СПОРТ НА ПРЕСНЕ
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